

Le Seigneur a rappelé à Lui sa bien-aimée,

Madame Hélène ROUGE-KOENIG

qui s'est endormie paisiblement le 7 décembre 2019, dans sa 102e année.

Sont dans la peine et la reconnaissance:

Guy-Vadis et Ariette **Rouge**, aux Marécottes et à Lausanne

David et Sandra **Rouge** et famille, à Saint-Légier

Alexandre et Valérie **Regamey** et famille, au Sentier

Annie **Kuhn** et famille, à Bern

Lizbeth **Koenig**, Christine **Duart** et Claire **Junod** et familles,

à Epalinges et Vufflens-le-Château

Claire et Merry **Baertschi**, aux Etats-Unis

Micheline **Dechêne** et famille, à Saillon

*Je quitte mon village, ma famille, mes amis,
Pour rejoindre la montagne, la forêt, la nature.*